

TMMD Reguler Ke - 116 Rehab Rumah Ibu Sumitrah, Wujud Nyata TNI Dalam Sukseskan Pembangunan

Ahlis Triyatmoko - KUDUS.INDONESIASATU.CO.ID

May 16, 2023 - 09:54



(Foto istimewa) bedah rumah ibu sumitrah tmmid reg 116

KUDUS - TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 116 Tahun 2023 Kodim 0722/Kudus sampai saat ini terus berjalan. Waktu yang diberikan selama kurang lebih 30 hari ini dimanfaatkan dengan baik oleh anggota Satgas.

Banyak pembangunan yang dilaksanakan oleh Satgas TMMMD Pimpinan Komandan Kodim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., diantaranya pembuatan Jalan Usaha Tani (JUT) sepanjang 1,120 meter, pembuatan Pos Kamling dan bedah rumah sebanyak 2 unit. Selasa (16/05/23).



Salah satu rumah yang menjadi sasaran rehab adalah milik ibu Sumitrah warga RT.07/RW.04 Dusun Pokol Desa Gulang. Rumah yang ditempati oleh ibu Sumitrah memang sangat memprihatinkan dan tergolong dalam rumah tidak layak huni.



Rumah tersebut dikerjakan oleh anggota Satgas dipimpin Kapten Inf P. Siagian

dan dibantu beberapa orang warga sekitar.

Saat ditemui di lokasi lain, Komandan Kodim 0722/Kudus sekaligus Dansatgas TMMD Reguler ke 116 Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., menyampaikan bahwa tidak semua warga yang mempunyai rumah tidak layak huni mendapatkan bantuan dalam TMMD. Hanya 2 unit rumah di Desa Gulang Kecamatan Mejobo Kudus Jawa Tengah yang mendapatkan perehaban.

“Untuk rehab RTLH satgas TMMD ini, sudah melalui seleksi oleh Pemerintah desa, Kecamatan dan Pemerintahan Kabupaten. Kita dari TNI hanya sebagai pelaku dalam pengerjaannya. Semoga yang belum mendapat giliran, tahun berikutnya akan mendapatkannya”, ujar Dansatgas



Dansatgas menambahkan, selain rehab rumah RTLH, juga ada pengecoran Jalan Usaha Tani (JUT) dan pembuatan Pos Kamling. Hal ini untuk membantu mensukseskan program pemerintah dalam pembangunan, terutama desa atau wilayah yang tertinggal.

“Semua yang kami lakukan untuk mensejahterakan warga masyarakat, walaupun tidak semuanya. Dan pelibatan masyarakat dalam program TMMD Reguler ke 116 ini, sebagai wujud kemanunggalan TNI dengan Rakyat. Semoga kedepannya TNI makin di cintai rakyat,” kata Dansatgas.

Redaktur : Sutresno